



Herrn
Oberbürgermeister Dr. Müller

Der Magistrat

über
Magistrat

Dezernat für Bürgerangelegenheiten
und Integration

und

Stadträtin Birgit Zeimetz-Lorz

Frau
Stadtverordnetenvorsteherin Thiels

an den Ausschuss für Bürgerbeteiligung,
Völkerverständigung und Integration

. November 2018

Betreff

Beschluss-Nr. 0029 vom 03.06.08, (SV-Nr. 08-F-01-0031)

Beschlusstext

„... Der Magistrat wird gebeten zu prüfen,

- ob in den Wiesbadener Wahllokalen zur Vermeidung einer falschen Symbolik in Zukunft Wahlurnen bereitgestellt werden können, die keine Ähnlichkeit zu Mülltonnen aufweisen, bzw.
- ob die Möglichkeit besteht, die vorhandenen Tonnen so zu verändern, dass die Ähnlichkeit zu Mülltonnen z. B. durch Änderung der Deckel vermieden werden kann.“

Berichtstext (des Dezernates VII)

Gemäß des o. g. Beschlusses wurde Wiesbaden Marketing, City-Dialog, Grafik & Design von Seiten des Einwohner- und Integrationsamtes, Abteilung Wahlen, beauftragt, entsprechende Entwürfe für eine Tonnenumgestaltung zu erarbeiten.

Es wurden 4 Designvorschläge vorgelegt, die diesem Bericht beigelegt sind. Der Ausschuss wird gebeten zu entscheiden, ob einer der beigelegten Vorschläge umgesetzt werden soll, oder wie weiter zu verfahren ist.

Anlage